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 O advogado António Rebelo de Sousa está contra a intenção do Governo de criar um banco de
fomento em Portugal.
 
 "Banco de fomento não faz qualquer sentido. Portugal tem os instrumentos necessários para
desenvolver uma estratégia de internacionalização da economia", disse o advogado numa conferência
da sociedade SRS, em Lisboa.
 
 António Rebelo de Sousa afirmou que já há a CGD e a Sofid para incentivar as exportações e para dar
apoio à internacionalização das PME. "Falta o lado da promoção do crescimento e do combate ao
desemprego à política de consolidação", declarou.
 
 Tal como Campos e Cunha, afirmou que não faz sentido negociar um novo resgate, mas defendeu
uma renegociação da taxa de juro e dos 'timings', referindo ainda que é preciso continuar a negociar
com a 'troika'.
 
 António Rebelo de Sousa sugeriu medidas de incentivo no IRC aos sectores estratégicos, como as
PME, e a possibilidade de dedução do investimento à matéria colectável das empresas nos sectores
estratégicos.
 
 "Se houver um governo que tenha calma e houver dinamização do investimento e de combate ao
desemprego pode ir-se longe", afirmou.
 
 


